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資料２ 
 

（平成 30 年９月 25 日期限受付分） 

勝山中学校・鶴橋中学校 学校設置協議会 学校再編に向けての不安点・疑問点などに対する回答 

予算について 

Ｑ．予算について、議論できる場をかならず設けてください。 

Ａ．予算については、ＰＴＡ・地域の皆様のご意見や学校の意見を踏まえながら検討を進めており

ます。協議会の委員の皆様が何も知らないうちに進んでいるということはないようしてまいりま

す。                           

 

協議会の運営について 

Ｑ．本日（７/20）の設置協議会は、ある校区のまちづくり協議会から選出された２名のうち、両者

とも欠席されていました。大切な会議だからこそ、またそれぞれ校区も違うことですし、以前に

も提案させていただいたと思いますが、議長（会長）への委任では問題があると考えます。やは

り代理出席を許可されるべきだと思うのですが、いかがでしょうか？ 

Ａ．第２回の学校設置協議会において、「まちづくり協議会からの出席者がいない場合、会長、副会

長の判断により、まちづくり協議会と関連の深い議事項目については、協議日を変更できること

と」し、「代理出席については認めない」とご決定いただいたところです。 

 

Ｑ．・議事録が届くのはいつも前日（会議）です。それでは、精読できません。 

  ・議事録がおそい。 

Ａ．大変申し訳ございません。議事報告の作成につきましては、複数の職員が音声を聞き、不明瞭な

部分は関係者に確認しながら校閲を行い作成しており時間を要しております。しかしながら、委

員の皆様が精読できるよう、皆様のお手元に開催日の１週間前を目安に届くよう努めてまいりま

す。 

 


